

## Sin médicos no hay operaciones vasculares en el hospital de Santa Lucía

Escrito por Licos. 16 de julio de 2019, martes

---



El Área II de Salud justifica en la falta de galenos especialistas (sufren doce bajas a nivel regional más un caso de vacaciones estivales) que actualmente este tipo de intervenciones quirúrgicas tengan que ser atendidas en el complejo sanitario de la Arrixaca en lugar del hospital de Santa Lucía, donde no están cubiertas en efectivo ahora mismo los puestos de trabajo de los cuatro especialista.

---

Artículo completo en [www.cartagenadehoy.com](http://www.cartagenadehoy.com): [pinchar aquí](#)